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Tradizione vuole che la seconda riunione del CC si svolga con i presidenti sezionali 

nella Svizzera romanda. Quest’anno c’è stata una novità: come luogo dell’incontro 

avevamo scelto Grolley, nei pressi di Friburgo. All’Auberge de la Gare ci siamo trovati 

molto bene, e dopo una breve visita del posto CC e presidenti hanno deciso di tenere 

qui l’AD autunnale.  

In gennaio, come annunciato, i pensionati hanno ricevuto dalla CP FFS un versamento 

unico a compensazione del rincaro. I differenti importi hanno dato luogo a discussioni. 

Chi a suo tempo era andato in pensione con un’aliquota di conversione elevata, ha 

ricevuto meno di chi invece ha lasciato la vita attiva con un’aliquota di conversione 

bassa. Sempre in relazione con la nostra CP FFS, si è parlato anche della possibilità, 

esistente al momento, di ritirare l’intero avere di vecchiaia al pensionamento. Per gli 

istituti di previdenza vi possono essere aspetti positivi, poiché vengono a mancare il 

rischio sugli investimenti e l’elevata aspettativa di vita degli assicurati. D’altro canto 

diminuiscono per le CP i capitali con i quali conseguire rendimenti più elevati. 

Viceversa, il fatto di poter ritirare tutto l’avere permette al pensionato di rimborsare 

un’eventuale ipoteca o di fare un investimento. Tra i rischi legati a questa decisione vi è 

però l’ingente quantità di denaro improvvisamente a disposizione. Se non si è in grado 

di gestirla bene, può succedere di trovarsi prima o poi con le tasche vuote. Tocca 

dunque alla politica, e non al SEV, definire le condizioni per il ritiro. In seguito le casse 

pensione potranno inserirle a loro volta nei rispettivi regolamenti.  

Una richiesta di diverso genere è giunta dai presidenti delle sezioni bilingue. Non 

sempre le loro comunicazioni per i media vengono pubblicate in entrambe le versioni 

linguistiche, sebbene esse siano spedite alle redazioni in francese e in tedesco. Capita 

inoltre che i contributi vengano modificati e/o accorciati in una delle due lingue. Il 

presidente centrale Roland Schwager ne parlerà con Michael Spahr del SEV.  

Spesso, dopo un invio di massa molte buste tornano al mittente con l’indicazione 

«consegna non possibile», a causa di indirizzi di spedizione errati. Alcuni presidenti 

sezionali lamentano il fatto che il SEV non dà sempre seguito agli avvisi di mutazione. 

Di altri membri, poi, la Cassa pensione non comunica più alcun cambiamento 

d’indirizzo, dato che al pensionamento è stato ritirato tutto l’avere di vecchiaia. Vi è 

senz’altro margine di miglioramento per un nuovo sistema di gestione dei membri...  

Sono in corso i preparativi in vista della nostra AD e del Congresso SEV di giugno. Il 

cassiere centrale invita a comunicare senza indugio i nomi dei delegati PV. La 

documentazione congressuale potrà essere ottenuta sia nel formato digitale sia nel 

consueto classatore cartaceo, specificando in modo corrispondente le proprie esigenze.  

Nel corso della successiva riunione il Comitato centrale ha poi trattato altri temi, che 

verranno riportati nel verbale. Alle 16.30 Roland Schwager ha infine chiuso l’incontro e 

la seduta del CC.  

Alex Bringolf, segretario centrale 
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